

Braine l'Alleud, le 5 décembre 2017

Communiqué

Scission des activités de béton prêt à l'emploi de la S.A. Cimenteries CBR et du Groupe Baguette

Ce 28 novembre 2017, la S.A. Cimenteries CBR et le Groupe Baguette ont signé un accord de scission de l'activité béton prêt à l'emploi de BBM.

Celui-ci se traduit par

- le transfert de la centrale des Plénesses située à Thimister-Clermont au Groupe Baguette
- la revente des 15% d'actions détenues par le Groupe Baguette dans BBM à la S.A. Cimenteries CBR.

L'acquisition du contrôle à 100 % des centrales liégeoises de Flémalle et de l'Ile Monsin, permettra à Inter-Beton, l'activité béton de la S.A. Cimenteries CBR, de renforcer sa position sur les marchés de la région liégeoise. Le réseau de centrales Inter-Beton compte désormais 31 centrales réparties sur toute la Belgique.

Le groupe Baguette, quant à lui, recentrera ainsi ses activités sur les marchés des travaux publics et privés.

Inter-Beton, l'activité béton de la S.A. Cimenteries CBR, et le Groupe Baguette ont été des partenaires dans le marché du béton prêt à l'emploi pendant plusieurs décennies.

La scission et les reprises des activités du béton prêt à l'emploi se font dans une entente totale, dans un esprit de continuité et dans le respect du personnel, des clients et des fournisseurs.

Contact Inter-Beton : Aurélien Piedfort, +32 473 83 28 68, aurelien.piedfort@interbeton.be

Contact Groupe Baguette : Florian Baguette, +32 473 887 827, florian.baguette@marcel-baguette.be

Inter-Beton est leader dans le secteur du béton prêt à l'emploi en Belgique et dispose d'un réseau de 31 centrales à béton réparties sur toute la Belgique. Inter-Beton appartient au Groupe HeidelbergCement qui est actif au niveau mondial dans le ciment, le béton prêt à l'emploi et les granulats. Le groupe est présent dans plus que 60 pays et emploie plus que 60.000 personnes. En Belgique, la S.A. Cimenteries CBR produit du ciment (CBR), du béton prêt à l'emploi (Inter-Beton) et des granulats (Sagrex).

Le Groupe Baguette est spécialisé dans les travaux publics et privés. Depuis plus de 50 ans, il réalise des chantiers de voirie, d'égouttage et de génie civil, principalement dans la province de Liège. Le Groupe, situé à Thimister, emploie actuellement 120 personnes.